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ROMA - Lo scorso 11 giu-
gno, hanno convolato a
nozze, Cristiana Ciacci fi-
glia di Little Tony e Massi-
miliano Salvi. Non un
normale matrimonio ma un
vero e proprio evento or-
ganizzato nei minimi par ti-
colari da Steven G.
Torrisi e il suo staff. Dal-
l’allestimento in chiesa a
cura di Barbara Ver-

chiani alla scelta dell’abito
da sposa realizzato dalla
stilista Barbara Basciano,
lo smoking dello sposo di
Maria Celli, l’auto storica
di papà Little Tony, fino ad
arrivare al ristorante Ca-
sale Consolini dove ad at-
tendere gli sposi, tantissimi
amici e parenti tra i quali
Francesca Alotta, Al-
viero Martini, il mago
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UN MATRIMONIO PRINCIPESCO 
TRA UN CUORE MATTO E UN RIDERÀ

Dopo tredici anni d'amore, l'unica figlia del grande cantante
Little Tony ha detto sì al compagno Massimiliano Salvi 

VIP / REPORTAGE



Heldin, Romina Carrisi con le telecamere della trasmis-
sione televisiva di RaiUno “Oggi è un’altro giorno” condotto
da Serena Bor tone. Un ricevimento veramente ben curato,
varie postazioni musicali, ottimo il menu e non è mancata ne-

anche la pioggia, ma
come si dice: “sposa
bagnata, sposa for-
tunata”, è proprio
vero Cristiana può ri-
tenersi for tunata, ha
scelto Massimiliano
un uomo dedito alla
famiglia e un ottimo
padre. Dopo l’ottima
cena allietata dalla
splendida voce di
Francesca Alotta, ci
siamo spostati a
bordo piscina per
una sorpresa e cioè
una serie di video
messaggi da parte di
tanti amici del mondo
dello spettacolo tra i

quali: Bobby Solo, Massimo Boldi, Iva Zanicchi, Manuela Villa,
Antonio Zequila, Annalisa Minetti e Valentina Persia. Subito
dopo il taglio della Torta e prima di aprire le danze, uno spet-
tacolo di fuochi d’ar tificio ha illuminato il cielo di Roma, se-
guito da una sorpresa magica di Heldin dedicata alla sposa.
La serata è andata avanti fino a tarda notte tra un “cuore
matto” e un “Riderà”, nel ricordo di papà Little Tony.

Giulia Valdarchi
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C U R I O S I T À
LA CERIMONIA SI È SVOLTA PRESSO LA BASILICA DI SANTA FRAN-
CESCA ROMANA. I GIOIELLI REALIZZATI DELL’OREFICERIA NAPOLE-
TANA SONO DI SERENA MARCHESE.  LA CORONA TRA I CAPELLI A

FERMARE IL VELO A STRASCICO DI 4 METRI È STATA REALIZZATA

DALLA STILISTA TEODOLINDA QUINTIERI. L’HAIR STYLIST DOME-
NICO VISONE. IL TRUCCO È STATO CURATO DA JONATHAN TABAC-
CHIERA. EVENT MANAGER TERRY DEVOL. PER QUESTA

IMPORTANTE CERIMONIA TRE AZIENDE LEADER NEL SETTORE COME

ALV BY ALVIERO MARTINI, HINTIME BY ANTONIO LA FALCE
– LE FATE DI CRISTALLO, SI SONO RIUNITE ED HANNO CREATO IL

GIUSTO REGALO , CONSEGNATO AD OGNI INVITATO, CONFEZIONATO
DAL NEGOZIO DI BOMBONIERE DI MARCIANISE TERESA ARUTA. IL
SERVIZIO DI DRIVER E SICUREZZA È DELLA SECURITY SERVICE
AGENCY DI MARCO FUSCO. FOTO E VIDEO STEFANO CESARINI
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Giulia Valdarchi è una
giovane fotomodella
che i lettori di Ditutto

hanno conosciuto per alcuni
reportage che ha realizzato
in importanti eventi romani
come “Ridiamoci su’”, la ma-

nifestazione che si è svolta al
Teatro Olimpico che ha avuto
come testimonial il noto co-
mico Enrico Brignano o il prin-
cipesco matrimonio della figlia
di Little Tony Cristiana Ciacci
con Massimiliano Salvi. L’ab-
biamo intervistata.

Le nostre lettrici saranno
curiose di sapere come si
diventa fotomodelle
Bisogna principalmente non
avere imbarazzo, perché su
un set fotografico hai tantis-
simi occhi puntati addosso,
poi bisogna anche avere un
pizzico di vanità che è quella
che ti permette di muoverti
davanti all’obiettivo è dare le
giuste pause al fotografo che
immortala quel fantastico mo-
mento. È vero anche che fon-
damentale è l’allenamento
magari davanti allo specchio
e ispirarsi a qualche fotomo-
della già affermata ma ricor-
dandosi sempre di mettere
del proprio talento. 
Tu come hai iniziato a la-
vorare nel mondo della
fotografia? 
Seguivo in rete delle fotomo-
delle affermate e poi per di-
vertirmi con degli amici
fotografi ho iniziato a fare
degli shooting per dare vita a
un mio personaggio…

giorno per giorno però la
passione per questo mondo è
aumento sempre più e
quando fui contattata da al-
cuni fotografi professionisti
per degli shooting e collabo-
razioni, ho capito che di que-
sta passione non potevo
proprio farne a meno, pas-
sione che è diventata così un
lavoro. 
Che differenza c’è nel po-
sare per un fotografo
amatoriale, oppure per
una campagna pubblicita-
ria?
Posando per un fotografo
amatoriale, sul set, si mette in
risalto il proprio aspetto fisico
che può essere anche solo il
viso o parte del corpo, invece
posare per una campagna
pubblicitaria, il compito della

fotomodella e quello di met-
tere in risalto il prodotto in
questione, aggraziato dalle
proprie pose fotografiche e
ovviamente dalla bellezza
della modella stessa.
Sappiamo che ti piace
tanto fare l’inviata, cosa
ti affascina di questo set-
tore?
Sicuramente la voglia di rac-
contare, sia su carta stam-
pata che in video… e mi
piace raccontare con emo-
zione e passione perchè
credo che sia il modo migliore
per comunicare con il lettore,
sia che si tratti di un evento
ludico che di uno di attualità
o cronaca.

DT
FOTO: MICHELE LISI

GIULIA 
VALDARCHI 
UNA MODELLA
CON IL SOGNO 
DI DIVENTARE
INVIATA

Mi piace raccontare con em
ozione

e passione perchè credo ch
e sia il

modo migliore per comunica
re con

il lettore, sia che si tratti di un
 evento

ludico chedi uno di attualità o c
ronaca
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LECCE – Lo scorso 5 Luglio, in una gremit-
tissima sala del Cinema Massimo è stato
proiettato in prima visione assoluta l’ultimo
lavoro cinematografico del regista Gino
Brotto dal titolo “Ginevra”. In sala oltre al
regista erano presenti il noto attore Massi-
miliano Morra protagonista del film, tutto
il Cast, Carmine Bianco e Nadia Mele di
“Bianco Produzioni”, lo sceneggiatore Mat-
tia De Pascali e il musicista Riccardo No-
tarpietro autore delll’originale colonna
sonora del film. La serata è stata presentata

dal giornalista Marco Renna, che ha anche
evidenziato gli importanti messaggi sociali
del film. “Ginevra”, che è prodotto da “Bianco
Produzioni“ e “Breghit Film”, è tratto da una
storia vera ed è un film dall’alto valore sociale
che mette in risalto i valori della famiglia e la
loro importanza nel futuro dei più deboli,

come i bambini. A causa della notevole richie-
sta di partecipazione, non tutti hanno potuto
assistere alla prima del film e per questo la
produzione ha deciso di realizzare a breve
altre proiezioni sia a Lecce che in altri cinema
del Salento. Le date e le sale cinematografi-
che che proietteranno “Ginevra” saranno co-
municate a breve dalla produzione. “Ginevra”
sarà proiettato anche durante le iniziative su
tutto il territorio nazionale dell’Associa-
zione Anemos, nata  per prevenire e con-
trastare i fenomeni dello stalking, violenza di
genere, bullismo e disagio sociale.

DT

SUL GRANDE SCHERMO ARRIVA
GINEVRAED È SUBITO UN SUCCESSO
Proiettato al Multisala Massimo di Lecce l’ultimo film del regista Gino Brotto

CINEMA / NEWS
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SINOSSI DEL FILM

UNA DONNA, UNA RAGAZZINA. IL LEGAME CHE LE

UNISCE, FORSE UN SOGNO. LO STESSO DI UN

PAPÀ, CHE VORREBBE RIPRENDERE LA PROPRIA

VITA, PROPRIO DA LÌ, DOVE GLI STAVA SFUGGENDO

DALLE MANI. LE DEBOLEZZE DI UNA MAMMA, LA
RASSEGNAZIONE DELLA SORELLA MAGGIORE E

POI… GINEVRA. LA SUA STRETTA INFANZIA,
FATTA DI RINUNCE, PAURE ED INCERTEZZE. LA
SPERANZA. CHE QUEL SOGNO TERMINI QUANTO

PRIMA. CHE NON SIA TUTTO REALE. CHE LA VITA

LE RISERVI LE GIUSTE ATTENZIONI CHE MERITE-
REBBE, UNA BAMBINA.



Dal mare, da sempre una risorsa inesau-
ribile di nutrienti utili alla nostra salute,
un integratore alimentare, costituito

esclusivamente da olio ottenuto dalla sola
testa del salmone rosso selvaggio del Pacifico
Sockeye (Onchorhynchus nerka), pescato in
ottemperanza ai principi della eco-sostenibi-
lità. In realtà, Queen Charlotte® è un nutra-
ceutico, ossia una formulazione a metà tra un
alimento e un farmaco, contenente sostanze
naturali in grado di contribuire al manteni-
mento di uno stato di salute ottimale, a livello
sistemico o a livello di particolari organi ed ap-
parati (es. cervello, occhio, cuore, etc.). Un
nutraceutico, rispetto ad comune integratore,
quale, ad esempio, un multivitaminico, può
anche essere impiegato, su indicazione me-
dica e nel contesto di un sano stile di vita, non
in sostituzione ai farmaci ma, eventualmente
in aggiunta ad essi, nella prevenzione o nel
trattamento di determinate malattie, quali al-
cune dislipidemie (patologie dovute ad au-
mento dei livelli di certi grassi nel sangue).  In
forma purissima, senza aggiunta di nessun’al-
tra sostanza, Queen Charlotte® è natural-
mente ricco di sostanze biologicamente
essenziali, ossia che il nostro organismo non
è in grado di produrre) tra queste, i principali
acidi grassi della serie ω-3 (sostanzialmente
l’acido eicosapentaenoico, EPA, e l’acido do-
cosoesaenoico, DHA) e l’astaxantina, alla

quale è dovuto l’inconfondibile colore rosso-
arancio, ben visibile osservando in traspa-
renza le capsule molli. Gli omega-3 funzionano
come una sorta di pro-farmaci, ossia, una
volta assimilati, entrano nella membrane delle
nostre cellule e, in risposta a stimoli stressanti,
sono rilasciati, generando veri e propri farmaci
naturali, in grado di preservare la funzione ce-
rebrale (neuroprotectine) e risolvere l’infiam-
mazione cronica che è alla base delle malattie
del nostro tempo e dell’invecchiamento pre-
coce (resolvine). L’astaxantina, invece, è una
sorta di «messaggero biochimico» in grado di
regolare molti processi fondamentali per la so-
pravvivenza, quali il controllo dello stress.
Cosa contiene questo prestigioso nutraceu-
tico? 
Omega 3 
Gli Omega-3 sono sostanze naturali ampia-
mente distribuite in natura, in modo partico-
lare in alcuni pesci, quali il salmone.Eessi sono
definiti anche essenziali, in quanto il nostro or-
ganismo non è in grado di produrli e, per-
tanto, deve necessariamente introdurli
attraverso l’alimentazione o, quando indicato,
tramite i nutraceutici. Gli Omega-3 ingeriti si
fissano dapprima alle lipoproteine (che tra-
sportano tutti i grassi nel sangue) e, quindi,
nelle membrane cellulari, pronti ad essere ri-
lasciati per svolgere le loro innumerevoli fun-
zioni (es. risoluzione dei processi infiammatori,

protezione del sistema nervoso, sostegno al-
l’apparato cardiovascolare, etc).   
Astaxantina  
L’Astaxantina appartiene ai carotenoidi, una
vasta famiglia di sostanze colorate presenti
sia nei vegetali sia negli animali. essa entra
nella catena alimentare e, quindi, nel salmone,
a partire da alcune alghe, quali l’haematococ-
cus pluvialis, che la producono per adattarsi
a condizioni stressanti. Nell’uomo l’Astaxantina
integra e ottimizza gli effetti biologici degli
Omega-3, attraverso la sua azione antiossi-
dante, e, soprattutto, di controllo genico. In-
fatti, evidenze indicano che essa è in grado di
favorire l’espressione di un gene (il foxo3),
coinvolto nella riparazione dei danni del dna
indotti dai raggi UV e nella promozione di un
invecchiamento di successo. Da numerosi la-
vori scientifici in tema di prevenzione e cura
della salute è emerso che: stress psicofisico,
diete sbilanciate, inadeguata attività motoria,
abuso di farmaci, malattie infiammatorie, alte-
razioni del metabolismo lipidico, disturbi car-
diocircolatori, alterazioni del sistema
immunitario, dermatiti, etc. necessitano di un
maggior apporto di acidi grassi e Vitamine li-
posolubili. In pazienti in terapia anticoagulante
è controindicata l’assunzione di integratori
contenenti acidi grassi.  Queen Charlotte® è
disponibile in perle da 1000 mg. Il dosaggio
quotidiano raccomandato è di 2–4 perle al
giorno, distribuite nei due pasti principali, che
garantiscono un apporto quotidiano medio di
circa 400 mg di EPA e 380 mg di DHA (a do-
saggio pieno), con quantità variabili di Asta-
xantina, in funzione del lotto di produzione.
Una confezione (120 capsule) è sufficiente per
30–60 giorni di integrazione. 

FOTO AUTORIZZATA DAI PRODUTTORI

CUORE, OCCHI, CERVELLO, 
COLESTEROLO, ABBRONZATURA

I consigli del Dott. Rosario Porzio
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C'era una volta un futuro papà che venne inopportunamente coin-
volto in una disavventura nucleare in circostanze non ben deter-
minate. Al momento non si palesarono conseguenze, solo in seguito

sì scoprì che gli effetti andarono oltre quelli accertabili a un solo esame
superficiale. Al papà nacque infatti un figlio con sproporzionati arti infe-
riori, mai visti prima, ed arti superiori prensili attaccati a braccia di uguali
proporzioni. Raggiunta la pubertà, il ragazzo dimostrò un talento atletico
ben superiore alla media della comunità, accompagnato da un’esagerata
prestanza fisica. Questa innata superiorità gli permise di raggiungere
inusitati traguardi sportivi, senza mai trascurare gli studi scientifici. Così
Bestia potrebbe descrivere le proprie origini in un linguaggio fluente con
frasi più altisonanti delle mani e dei piedi che non celavano la sua essenza
di mutante. Invece di essere preso in giro
per la sua diversità, come sarebbe suc-
cesso nella maggior parte delle scuole,
Hank McCoy era oggetto di ammirazione.
Veloce, agile e forte era una stella della
squadra di football della scuola, ed eccel-
leva anche in campo accademico. Il foot-
ball non fu l'unica fonte di successi per
Hank, quando una banda di ladri cercò di
svaligiare un esercizio commerciale, il ra-
gazzo usò la sua superiorità atletica per
fermarli. In quella occasione fu purtroppo
notato da un furfante chiamato Conquista-
dor che ritenne che i talenti di Hank sa-
rebbero stati il punto di forza della sua
banda. Rapì così i genitori del ragazzo per
ricattarlo. Davanti alla minaccia, Hank ob-
bedì alle istruzioni del furfante; sì intro-
dusse in un laboratorio governativo e
rubò ciò che sembrava una combinazione
sperimentale fra un generatore solare e
un reattore nucleare. Conquistador inten-
deva usare questa apparecchiatura per
rafforzare la già formidabile sua capacità mutante di emettere scariche
elettriche da un tridente, ma non immaginava che altri potessero essere
interessati alle qualità di Hank McCoy. Il professor Charles Xavier sognava
di insegnare ai mutanti come usare le loro doti per aiutare l'umanità, e
per questo aveva fondato la Scuola per Giovani Dotati a West Chester,
New York. Tra gli strumenti contenuti nella sua residenza c'era un com-
puter (Cerebro)in grado di individuare i mutanti, così il professore lo
adoperò per trovare Hank e per aiutarlo inviò i primi tre X-Men già re-
clutati. Con l'aiuto di Angelo, Ciclope e Uomo Ghiaccio, Hank salvò i suoi
genitori e fuggi prima che Conquistador esplodesse a causa dell'energia
dei macchinari rubati. Constatata l'utilità del lavoro di squadra, Hank ac-
cettò di diventare il quarto componente del nascente gruppo degli X-
Men e si fece chiamare Bestia, in tributo alle sue dimensioni e al suo

talento fuori dal comune. Con l’arrivo di Jean Grey si completò la prima
formazione della squadra. Il contributo di Hank non si limitava alla sua
forza e agilità: la sua preparazione culturale, destinata a farlo diventare
un ricercatore scientifico di prima categoria, si dimostrò di sovente utile
sul campo, per esempio, quando il gruppo affrontò il cattivo detto Unus
che proiettava un campo di forza impenetrabile, tutti i tradizionali metodi
di combattimento degli X-Men fallirono. Hank così costruì uno strumento
per potenziare il campo di forza di Unus, che sembrò inizialmente raf-
forzare il suo potere, che finì tuttavia per lasciarlo senza energie inver-
tendone il potenziamento del campo di forza.Almeno per il momento.
Bestia fu il primo degli originali X-Men a lasciare la squadra. Da X-Men
aveva completato i suoi studi fino al dottorato e divenuto un ricercatore

scientifico più che competente, era stato
assunto alla Brand Corporation per stu-
diare le mutazioni genetiche. Tra i suoi
successi è presente lo sviluppo di un
siero per attivare abilità latenti, se preso
da un mutante che non aveva ancora
manifestato poteri. Quando scoprì un
caso di spionaggio nella società d’appar-
tenenza, si rese conto che se avesse fer-
mato le spie nei panni di Bestia sarebbe
stato facilmente riconosciuto e la sua
identità compromessa. Bevve allora il
siero e subì un'altra mutazione che po-
tenziò ulteriormente la sua forza, velocità
e agilità fisica. Sorprendentemente si tra-
sformò in qualcosa di più adatto al suo
soprannome: ora era anche coperto da
un manto di pelo grigio scuro. Fermò le
spie alla Brand Corporation, ma non de-
cise di non ritornare al suo aspetto ori-
ginale. Il disagio di dover costantemente
utilizzare maschere e guanti di gomma
per apparire come Hank McCoy si fece

sentire e Bestia prese un periodo di pausa per riflettere. Invece di tornare
dai suoi compagni negli X-Men, decise di aggregarsi alla straordinaria
super squadra mondiale degli Avengers. Insieme con un dio nordico, un
superuomo in armatura, una sacerdotessa calva, un androide e una
strega mutante, un atleta peloso ci stava proprio bene. Il vendicatore
con il quale la Bestia legò maggiormente fu Wonder Man, anche lui tra-
sformato dalla scienza in un fenomeno invulnerabile. La carriera della
Bestia con i Vendicatori si interruppe in seguito a un'avventura in colla-
borazione con la seconda generazione di X-Men, quando l'intera squadra
fu catturata da Mesmero, manipolatore delle menti. Salvati (o rapiti) da
Magneto, solo Bestia e Fenice sopravvissero alla distruzione della base-
prigione da parte del mutante, in realtà gli altri membri delle squadre
erano ancora vivi ma non riuscivano a comunicare col resto del gruppo.

The Beast La natura della Bestia

DITUTTO E-MAGAZINE LUGLIO - AGOSTO 2023



SUPERHEROES

15

Raffaella DiCaprio, parente del noto attore ame-
ricano Leonardo DiCaprio, esordì su Rai1 nella fi-
nalissima di Miss Italia 2012, dove si classificò

quinta. Ma il suo sogno era fare l’attrice e dopo tanta
gavetta la carriera di Raffaella DiCaprio prende il volo
e l’attrice arriva sul piccolo schermo: è infatti la prota-
gonista femminile
nelle otto puntate
della fiction tv “Fu-
rore 2” trasmessa
su Canale 5; diviene
anche la Star di
Chiambretti in di-
versi suoi show tele-
visivi e par tecipa
come co-protagonista
alla fiction tv “I Ba-
stardi di Pizzofal-
cone”. Ha fatto tanto
cinema d'autore ed
indipendente fino al
suo ruolo in 'Le mie
ragazze di Carta' di
Luca Lucini - al Ci-
nema dal 13 Luglio –
dove a fianco di Maya
Sansa e Neri Marcore’
interpreta il ruolo iconico di una pornodiva di successo
di fine anni settanta, Milly D’Italia, molto somigliante
alla super diva Moana Pozzi. Ma non è tutto l’attrice è
anche la protagonista femminile del film “Flower” del
regista Gino Brotto in uscita prossimamente.Momento
d’oro, quindi per Raffaella che ospite d’eccezione della
ventunesima edizione della rassegna cinematografica
“Villammare Festival Film&Friends”,  ha anche ricevuto
il Premio Attrice Rivelazione.

DT

Raffaella DiCaprio
coprotagonista con
Maya Sansa del
nuovo film di 
Luca Lucini “Le mie
ragazze di carta”
Fa rivivere l'immagine glamour
delle pornostar fine anni settanta.

Una decisione editoriale della Marvel portò a riunire gli originali X-Men sotto
l’alter ego di squadra, X-Factor. L'idea fu messa in pratica con tanta accura-
tezza che si trovò perfino il modo di riportare Bestia alla fisionomia pseudo
umana degli inizi. Il risultato fu ottenuto grazie al vecchio collega della Brand
Corporation, il dottor Karl Maddicks, che sperimentò una formula chimica spe-
rando di ripristinare anche l'umanità perduta da suo figlio. L'utilizzo del com-
posto avrebbe potuto ristabilire il gruppo X-Men iniziale, ma la Marvel scoprì
subito che i lettori preferivano la versione più matura di Bestia. Per tornare
com'era Hank dovette essere infettato da un mutante chiamato Pestilenza, il
cui tocco gli trasmise una malattia degenerativa che riduceva il suo potere in-
tellettuale ogni volta che usava la sua forza di mutante. Quando sembrava che
non si potesse andare peggio, gli X-Factor furono attaccati da Infectia, il cui
bacio poteva trasformare gli umani in mutanti da lei controllati. Bestia impedì
di baciare l'Uomo Ghiaccio e fu premiato su tutta la linea editoriale ridiventando
villoso, blu e con le capacità intellettive inalterate. Il progetto  X-Factor finì pre-
sto, e tutti gli X-Men tornarono alla formazione originale che si espanse finché
alcuni storici nemici non sfuggirono al loro controllo. Uno dei più ambiziosi pro-
getti scientifici di Hank fu trovare la cura per il virus Legacy. Sviluppato nel fu-
turo, il virus venne diffuso nel pianeta da Sinistro, esso è efficace solo su
individui con geni mutanti, lì aggredisce indebolendoli gradualmente portandoli
fino alla morte è. La scienziata alleata degli X-Men Moira McTaggart ne intuì
la cura, ma venne eliminata prima di isolare il DNA patogeno. Toccò a Bestia,
lavorando sugli appunti della donna, il processo di sintesi dell’antidoto finché
non si verificò una grave complicazione: il farmaco doveva essere inoculato
nel corpo di un mutante vivo uccidendolo all’istante. Mentre Hank cercava di
trovare la cura, un nuovo nemico entrò nella sua vita: la Bestia Nera.Nel Mul-
tiverso di Apocalypse, lo sviluppo fisico di Hank McCoy seguì per lo più lo stesso
schema del mondo conosciuto, ma invece di essere un benevolo esperto di
genetica, egli risultò privo di freni morali. Per lui la scienza era un’ossessione
distruttiva e non aveva scrupoli a testare le sue scoperte su qualsiasi essere
vivente. Durante l'incidente che distrusse il suo Mondo Alternativo, Bestia Nera
venne catapultato nel passato al tempo degli X-Men di seconda generazione,
e l’uomo finì per catturare imprigionare Hank McCoy sostituendosi nella sua
squadra. Il McCoy era così disperato da soccombere quasi al suo assurdo de-
stino, ma il gruppo amico X-Factor lo aiutò a fuggire e a ricongiungersi agli X-
Men, inorriditi dall'apprendere che avevano ospitato un impostore. Questi
iniziarono il ritrovamento dei diari della defunta poetessa Destiny, per evitare
l’alterazione del corso naturale del loro Mondo. La maggioranza degli X-Men
credeva perfino che il professor X non fosse al di sopra di tali manipolazioni,
ma questa opinione non era condivisa da Bestia, che accompagnò i membri
della squadra per assicurarsi della loro fedeltà agli ideali degli X-Men. Il mutante
venne quasi assassinato da Vargas, anche lui alla ricerca dei diari - solo l'in-
tervento di Psylocke ne impedì l'omicidio, ma al costo della vita di lei. Ancora
in condizioni critiche, fu salvato ancora da un'altra alterazione dei suoi geni
mutanti. Divenne più grosso, più peloso e più simile a un leone, e fu in grado
di raggiungere una rabbia ferina più consona al suo nome di battaglia, con la
controindicazione che da ogni mano scomparvero due dita e le sue dimensioni
maggiorate gli impedirono di usare i suoi amati strumenti di ricerca scientifica,
cosa che gli provocò incredibili frustrazioni.

Christian Imbriani
ILLUSTRAZIONE CHRISTIAN IMBRIANI

CINEMA 
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Abbiamo incontrato Fernando Nazaro - Vicepresidente della se-
zione Turismo di Confindustria Lecce ed imprenditore nel settore
alberghiero – per parlare della stagione estiva in corso.

Siamo ormai in piena estate, le previsioni che faceva in pri-
mavera possono dirsi confermate?
Assolutamente si: secondo le previsioni di Demoskopika, si confermano
le previsioni secondo le quali il turismo nel 2023 ritornerà ai livelli pre-
covid e,  anzi, li supererà, soprattutto nel Mezzogiorno. Sarà quindi
un’estate da record, addirittura la migliore dal 2000 ad oggi. Il 2023
vedrà il pieno recupero per l’Italia dei flussi turistici ed una nuova ri-
partenza soprattutto per il Mezzogiorno (il 101,5%, rispetto ai dati
del 2019). Si stima la realizzazione di un Pil turistico di circa 100 mi-
liardi di cui il 25% nel territorio meridionale (24,9 miliardi) dove le
stime per il 2023 prevedono quasi 88 milioni di presenze turistiche.
Lo scenario quindi apre alla possibilità per il 2023 di raggiungere i
436,8 milioni di notti, ed è condiviso dagli operatori. Sarà la prima
estate senza nessuna restrizione dopo l’epidemia da Covid-19 e pos-
siamo ben dire perciò straordinaria per la ripresa turistica, aiutata
dalla voglia di recuperare il tempo perduto in questi ultimi 3 anni pe-
santemente condizionati dalle direttive sanitarie.
Più nello specifico, come si annuncia l'estate pugliese?
Posso rispondere facilmente citando diversi sondaggi delle ultime set-
timane: il ‘Tourism Forecast Summer 2023’, l’Istituto di Ricerca e Opi-
nioni di Mercato, stima l’arrivo nella nostra regione Puglia di circa 16,3
milioni di presenze (+10%) e 4,1 milioni di arrivi (+10,6%), con una
spesa turistica stimata che ammonta a 2.326 milioni di euro (+23,1%
rispetto al 2022). Puglia, Sardegna e Sicilia sono poi sul podio della
classifica dei 10 migliori comuni balneari in Italia eletti dagli iscritti alla
community Vamonos-Vacanze.it attraverso un sondaggio realizzato a
giugno 2023. Al primo posto come detto la Puglia, in particolare con
la spiaggia di Pugnochiuso nel Comune di Vieste. La community di va-

canze conferma anche la tendenza consolidata degli italiani di rimanere
nella propria nazione e di scegliere per il 54% la Puglia. Holidu, un
portale di prenotazioni di case ed appartamenti vacanze, ha stilato
anche una classifica delle località più gettonate dagli Italiani che hanno
prenotato un vacanza dal 1 luglio - 31 agosto. Sul gradino più alto del
podio c'è  Roma, seguita Barcellona, e al quinto posto, subito dopo
Parigi, la mia amata Gallipoli. E tra i primi venti troviamo Porto Cesareo. 
Quando ha capito che sarebbe
stata una stagione bollente? 
Il ponte del 2 giugno è stato un vero
e proprio test in previsione della sta-
gione estiva 2023, ed è stato supe-
rato alla grande, con previsioni da
record per la Puglia. Sono stati con-
fermati i dati di Confindustria Turi-
smo: a livello nazionale, tra giovedì
1 e domenica 4 giugno, sono state
prenotate il 78% delle camere disponibili on-line che hanno generato
6,2 milioni di presenze per un fatturato di 800 milioni di euro. Una
buona fetta di questi viaggiatori ha scelto la Puglia ed ha fatto regi-
strare numeri incredibili, che hanno portato, per esempio , al tutto
esaurito negli agriturismi e in tutte le altre strutture associate.
A cosa dobbiamo stare attenti?
Per consolidare questi obiettivi e raggiungerne di nuovi obiettivi, gli
operatori turistici e le imprese devono investire in qualità dell’offerta
e dei servizi, e devono farlo insieme, cooperando e sostenendosi a
vicenda, mantenendo sempre il focus sulla sostenibilità in termini di
ambiente e di territorio. Ci sono ancora ampi margini di miglioramento,
e qualche problema da risolvere, facciamolo insieme per il bene della
comunità residente e di chi, ogni anno, ci sceglie con fiducia e si affida
a noi per trascorrere il periodo più bello dell'anno.

DT
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Si confermano le previsioni secondo le quali il
turismo nel 2023 ritornerà ai livelli pre-covid e, anzi,
li supererà, soprattutto nel Mezzogiorno

PH. AMEDEO PERRONNE
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Punti di Vista! Il talk show che riporta
in tv lo storico ex direttore del Tg4 si
prepara a partire sui canali dell’uni-

versità Niccolò Cusano. Da luglio per tutta
l’estate in prima serata Kevin Dellino in-
tratterrà il pubblico che non andrà in ferie:
“Mentre molti saranno in vacanza noi
avremo la possibilità di poter conquistare e
fare compagnia a chi per varie ragioni non
potrà permetterselo e fidati, siamo in tanti,
me compreso.“ Si chiama Kevin Dellino ed è
originario di Bari, vive a Milano ed è felice-
mente single. È un conduttore tv e giornali-
sta, nel suo curriculum vanta anche
esperienze dietro le quinte di grandi produ-
zioni, tra tutte “Battiti Live”, lo show musi-
cale estivo di Radionorba condotto da Alan
Palmieri ed Elisabetta Gregoraci, in onda su
Italia Uno e sui canali del gruppo norba. È

stato anche speaker radiofonico e durante
la sua gavetta, lunga più di 25 anni, ha con-
dotto tante trasmissioni su Tv locali e pre-
sentato eventi di ogni tipo e spesso al fianco
o con la presenza di grandi nomi dello spet-
tacolo. Il suo nome è balzato alle attenzioni
nazionali in occasione del debutto della sua
trasmissione televisiva “Punti di Vista” lo
scorso anno, in cui fece scoop la presenza
esclusiva del primo grande ospite del suo
talk show: Emilio Fede. Dopo 10 anni di
assenza dal piccolo schermo questo ritorno
è clamorosamente diventato notizia accom-

pagnata anche da una scena che è diventata
virale in cui lo stesso conduttore riusci a
strappare a Fede la promessa di restare in-
sieme fino alla pausa estiva. Promessa man-
tenuta ancora oggi considerato il ritorno in
prima serata da Luglio sui canali dell’univer-
sità Cusano e la stretta collaborazione con
la rubrica “Parole di Fede” sul settimanale
Visto, curata appunto da entrambi. 

Kevin, come nasce l’idea di portare
Emilio Fede nella tua trasmissione?
Ero alla ricerca di un nome di punta, di spes-
sore, ma soprattutto che potesse accettare
il mio invito, essendo al debutto di una
nuova trasmissione non avevo ancora tanta
credibilità. Da tempo pensavo di chiamare
Emilio, finché non l’ho fatto. Temevo in un ri-
fiuto e invece lui ha ascoltato attentamente
la mia richiesta, ci siamo risentiti al pome-
riggio e mi ha rincuorato quando mi ha detto
che per lui andava bene e che accettava il
mio invito. Da quel momento è passato già
un anno. 
Come è stato incontrarlo? Cosa pro-
vavi mentre lo intervistavi?
Io sono rimasto incredulo quando l’ho visto
arrivare con mezz’ora di anticipo, rispetto
all’orario di convocazione. Da subito si è
reso disponibile e dal momento in cui si sono
accese le luci dei riflettori la for te emozione
che provavo in quel momento è stata la leva
che ha permesso di partire a ruota libera.
Io ed Emilio abbiamo chiacchierato per una
bella mezz’ora ripercorrendo alcune delle
tappe più significative della sua carriera, la
cosa più bella era che, nel mentre il direttore
si raccontava, io mi spogliavo delle vesti di
conduttore e diventavo inconsapevolmente
spettatore della mia stessa trasmissione, il
che mi piaceva molto e sono contento sia
piaciuto anche gli amici che l’hanno seguito
e vissuto con me. 
Come ti vedi tra qualche anno?

Che bella domanda, se non complicato il ri-
spondere. Come mi vedo, come mi auguro
di essere, sicuramente non posso sperare
nel meglio, mi piacerebbe sapere che tra
qualche anno la mia trasmissione sia diven-
tata un punto di riferimento per l’informa-
zione di prima serata, e che il mio lavoro ed
il mio operato possa essere utile a qualcuno
che non ha forza di reagire ai suoi problemi
o che addirittura pensa di essere solo. Az-
zardo. Mi piacerebbe tra qualche anno es-
sere un uomo nel pieno della propria
carriera ed al servizio del prossimo. 
Ritorni in tv con un tuo programma
dopo una bella assenza; Cosa ti è co-
stato questo percorso lungo 25 anni?
Mi è costato perdere probabilmente gli anni
più belli della mia vita, perché ho avuto la
grande for tuna di cominciare a muovere i
primi passi in questo mondo già da adole-
scente. Ricordo quasi fosse ieri le mie prime
serate, la conduzione dei primi festival, le
prime avventure nei campeggi e soprattutto
le grandi manifestazioni con i miti della mu-
sica; da ragazzino ho avuto il piacere di pre-
sentare ar tisti come Leone di Lernia, mito
indiscusso della disco trash italiana ma
anche grandi nomi come i Platters durante
una tappa del loro tour a Bitonto in provincia
di Bari. Ho intervistato Gianni Morandi a soli
15 anni, ho conosciuto Alex Baroni a 16…
Ho collezionato tanta stima e affetto ma
anche tanti numeri di telefono di cui la metà
oggi si è persa traccia. Ma dedicavo tutto il
tempo ad inseguire i miei sogni, trascurando
o perlomeno ignorando che un po’ me ne
sarei pentito. Mi è costato prese in giro di
ogni tipo, da quelle lavorative a quelle sen-
timentali, ma allo stesso tempo ritengo di
aver fatto un bel viaggio, e che per for tuna
non si è ancora concluso.
Andare in onda in estate quando tutti
vanno in vacanza, non pensi sia un po’
penalizzante?

KEVIN DELLINO, il conduttore
di Punti di Vista, da Luglio in
tv con Emilio Fede
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Assolutamente no. Spesso mi è capitato di trascorrere l’estate a
casa, o a casa dei nonni perché magari i miei genitori lavoravano, e
spesso la televisione diventava l’unica finestra per evadere dalla
routine. Durante l’estate c’è molta più calma, le città si svuotano, e
quel silenzio involontario ti permette di concentrarti di più su quello
che stai guardando e ascoltando, ritengo l’estate la stagione giusta
per farsi conoscere al pubblico, quello che cerca davvero un mo-

mento di evasione dalla solita routine, anche quella televisiva. Men-
tre molti saranno in vacanza noi avremo la possibilità di poter
conquistare chi per varie ragioni non potrà permetterselo e fidati,
siamo in tanti, me compreso. 

A parte Punti di Vista cos’altro farai durante l’estate?
Trascorrerò la stagione che più amo in assoluto nella mia splendida
terra, la Puglia. Sarò coinvolto in varie iniziative culturali, avrò diversi
impegni artistici e serate ed eventi da condurre ma soprattutto spero
di riuscire anche a passare delle belle giornate con i miei amici. Niente
ferie ma in Puglia d’estate si sta una favola a prescindere. 
Della tua vita privata non sappiamo praticamente nulla,
come siamo messi sentimentalmente, sei fidanzato?
Assolutamente no, sono felicemente single, follemente innamorato di
un pelosetto di 2 kg che si chiama Olaf, il mio splendido coniglietto
che ho adottato un anno e mezzo fà e che mi segue in ogni dove,
anche lui è un personaggio, pensa che ho aperto un profilo instagram
a suo nome dove condivido sue foto e video che lo ritraggono nelle
situazioni più assurde in cui ci ritroviamo, perché lui viaggia con me e
spesso è in tour in giro per l’Italia e tra treni e autostrade non c’è una
persona che non chieda di porgergli una coccola. 
Parteciperesti ad un reality show?
Guarda negli anni ci ho sempre sperato, che in un certo qual modo
potesse arrivare quella botta di fortuna, perché sicuramente rappre-
senta una bella opportunità per chi cerca un trampolino di lancio. Oggi
però i giochi sono diversi, ho una vita privata fatta di impegni personali
e imprescindibili, tra cui appunto la cura del mio piccolo Olaf, che non
potrei mai lasciare da solo e tantomeno per lungo periodo riuscire a
stare lontano da lui. La vedrei difficile. Chissà? 

DT
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SUBACQUEA

IL TEAM DEL DIVING CENTER 
DROMIA SUB AL RELAX LEUCA  

PER UN “SUB DAY” 

LEUCA – Lo scorso 8 Luglio il Relax
Leuca è stato per un giorno la base ope-
rativa del Diving Center Dromia Sub,
che con un suo team di subacquei ha rea-
lizzato foto e riprese sottomarine nelle cri-
stalline acque di Punta Ristola – il famoso
promontorio considerato il “Tacco d’Italia”
– per uno speciale tv che sarà trasmesso
su Ditutto Channel all’interno del pro-
gramma SunrisePop zoom. A completare lo
speciale televisivo le interviste realizzate,
sempre presso il beach resort salentino,

dallo stesso conduttore del programma tv Tom-
maso Barone, con la regia di Gino Brotto e
le riprese di Leccevideo. Lo speciale “Sub Day”
sarà trasmesso prossimamente sull’internet te-
levision Ditutto Channel. (Nella foto a sx Tom-
maso Barone e Gino Brotto)

Il Diving Center Dromia Sub, che svolge l’attività nel
settore della subacquea dal 1998, tra i tanti servizi
offerti organizza corsi sub a tutti i livelli ed escursioni
subacquee in siti d’immersione unici dal punto di vista
naturalistico e ambientale, raggiungibili sia da costa
che attraverso mezzi nautici.

Realizzate originali riprese sottomarine di Punta Ristola, il promontorio meglio
conosciuto come il “Tacco d’Italia” per uno speciale tv di Ditutto Channel
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In basso alcune foto realizzate dal sub Gennaro Luca Palomba durante l’immersione
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Lo stile Barbiecore è arrivato anche
in spiaggia e So What propone una
vasta scelta di pezzi nel colore più

amato della stagione. I costumi So What,
ispirati al trend del momento, possono
essere acquistati sullo shop online del
brand e sono disponibili taglie dalla XXS
alla 6XL. Un occhio di riguardo viene ri-
volto ai colori e alle tinte utilizzate: com-
pletamente vegane e naturali,
rispettano la pelle e tutelano l’ambiente.

•Costume Cindy Lollipop
in tessuto riciclato: 48 EURO

•Costumi So What
in tessuto riciclato: 59 Euro

•Costume Cindy
in tessuto riciclato:  48 Euro

CLARYWEB.ITSPECIALE CLARY MODA

www.claryweb.it


Inclusione e rispetto dellediversita� sono temi molto
cari a So What, nuovo

brand internazionale di Acti-
vewear che ha realizzato una
collezione che celebra tutte le
forme, nel rispetto di ogni di-
versità. Dalla 2XS alla 3XL,
una collezione che si pone
l’obiettivo di abbattere ogni
forma di giudizio, scardinare
luoghi comuni e modelli irrag-
giungibili. Al contrario, So
What esalta le differenze e
offre una vasta scelta di arti-
coli per tutte le taglie. Leg-
gings a vita alta, morbidissimi,

reggiseni sportivi, pantaloncini
da yoga e costumi da bagno.
L’individualità, la libertà di esi-
stere ed esprimersi sono al
centro di So What. Lavoriamo
sodo per sfidare lo status quo
attraverso il nostro processo
di progettazione e creiamo stili
e design che sembrano
un’estensione di chi li indossa.
So What è un marchio che
punta alla creazione di uno
spazio globale e inclusivo, a
partire dal nostro team, dagli
ar tisti con cui lavoriamo e
dalle cause che supportiamo
tutti i giorni”

CLARYWEB.ITSPECIALE CLARY MODA
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Un weekend o una pausa durante la
settimana a Ferrara, una città mera-
vigliosa, è sempre un'ottima idea. Se

poi tutto questo succede durante una ras-
segna d’eccellenza come Ferrara Summer
Festival, il risultato sono momenti di puro

relax tutti da vivere... e poi da ricordare. Il
programma della manifestazione è disponi-
bile con anticipo sul sito ufficiale, così ci si
può organizzare per tempo. Con gli amici
e/o con la famiglia. Il bello è chi partecipa
al festival può anche godersi mostre, musei,
palazzi… e l’ottima cucina ferrarese con
sconti particolari. Ad esempio, grazie all’ini-
ziativa “Loves Ferrara” si può mangiare o
bere qualcosa con il 10% sconto in tanti lo-
cali del centro storico… Un centro storico
splendido. Il festival prende vita in Piazza
Trento Trieste, decisamente splendida. L'or-
ganizzazione por ta la firma di Fabio Mar-
zola, presidente dell’Associazione Musicale
Butterfly ed il patrocinio di Comune di Fer-
rara e Regione Emilia-Romagna. Tra gli ar-
tisti sul palco, c’è tanta elettronica ed hip
hop: Salmo, Guè, Peggy Gou e Paul Kal-
kbrenner hanno senz'altro un pubblico in
parte comune, formato da giovani appassio-
nati di musica hip hop ed elettronica. Ma la

manifestazione mette sul palco anche artisti
senza tempo come Gianni Morandi, Umberto
Tozzi, Giorgia, le melodie di Biagio Anto-
nacci. Non è tutto, ecco gli Europe con le
loro chitarre distor te oppure il sound anni
'70 di Steve Hackett dei Genesis. Spazio alla
comicità con Max Angioni, i Soliti Idioti e Giu-
seppe Giacobazzi.  Non manca il 'teatro can-
zone' di Drusilla Foer. Tutto qui? No. C’è
anche la Fluo Run. Di tutto, semplicemente. 
Sul sito ferrarasummerfestival.it è disponi-
bile il calendario degli eventi... e non solo.
Ferrara Summer Festival, promosso in siner-
gia con chi gestisce l'attività turistica in città,
è un ottimo modo di conoscere o conoscere
meglio una città unica dai ritmi attraenti. A
Ferrara la bici è un must. E anche arrivare
in auto è decisamente comodo: il posteggio
Centro Storico (Piazzale Kennedy), tra l'altro
di sera è pure gratuito. Non è un caso che
Ferrara si definisca ‘città della musica’. 

Lorenzo Tiezzi
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Woodpecker, a Milano Marittima, è
tornato. Chi in zona ha una cer ta
età e pure tanti ragazzi della zona

questo luoghi magico se lo ricordavano già
bene. Perché qui si è sempre ballato, in un
modo o nell’altro. Ma per tutti gli altri Wo-
odpecker, con il suo design italiano anni
’60, è una splendida novità, che si inserisce
nella serie A del diver timento italiano. Per-
ché questo è, MiMa: dove li trovate, altrove,

corazzate come il gruppo Papeete (Papeete
Beach e Villapapeete), confermatissima ed
agguerrita tra beach par ty, dinner show,
aperitivi e l’ottimo lunch restaurant La
Pluma e Pineta, oggi JP Pineta, par te di un
gruppo potente che unisce locali di Por to
Cervo, Milano, Versilia e oggi Riviera Roma-
gnola?  In questo contesto così competitivo

e di qualità, Woodpecker che fa? Si colloca
nella fascia alta del mercato, sia come pro-
posta (beverage, servizio, qualità musicale
con dj come Federico Scavo, Alber tino e
Gregor Salto), sia come età: il pubblico è so-
prattutto over 25. Non è tutto. Il corpo di
ballo coordinato da Zampino propone ogni
settimana uno show diverso, dedicato agli
elementi naturali, come Acqua, Terra, Aria,
Fuoco… guarda caso gli stessi a cui il

luogo stesso è ispirato. Questo spazio fu in-
fatti progettato nella seconda metà degli
anni '60 dal visionario architetto Filippo
Monti, che per raccontarlo disse: “facciamo
un cerchio, facciamo affiorare l’acqua e ci
mettiamo i coccodrilli”. Woodpecker, di pro-
prietà del Comune di Cervia ed ora gestito
dalla famiglia Guerrini, oggi come ieri, è uno

uno spazio magico, che colpisce al cuore gli
amanti del design, dell'architettura e del-
l'ar te, non solo della musica e del diver ti-
mento. L'iconica cupola, al cui interno oggi
spiccano le opere di Blu, uno degli street
ar tist più importanti al mondo; laghi circo-
lari che si intersecano; scale da scendere e
poi salire; il verde di una delle zone più belle
della Romagna, che qui fa da palcoscenico
al diver timento notturno... Non farci un

salto, nell’estate ’23, è semplicemente folle.
Circondato da una duna che lo nasconde
alla vista di chi passa per caso, Woodpecker
è tornato ad incantare, unire ed emozionare
tutti coloro che lo scelgono per vivere la
magia dell'estate.  Info su www.woodpecker-
discoteca.it

L. T.

la notte di MiMa ha stile
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